

Découvrir l'héritage de la civilisation antique en visitant Rome et Pompéi



Rome — Pompéi

Le voyage scolaire à Rome et Pompéi est bien plus qu'un simple périple : c'est une machine à remonter le temps, une immersion totale dans le berceau de la civilisation latine.

À Rome, la Ville Éternelle, nos latinistes marchent sur les pavés du Forum Romain, là où Cicéron haranguait la foule, où Jules César a écrit l'Histoire. Le Colisée leur murmure les secrets des gladiateurs, tandis que le Panthéon leur dévoile les mystères de l'architecture romaine. Et que dire de la Chapelle Sixtine ? Sous les fresques de Michel-Ange, les élèves visualisent la Renaissance, héritière directe de l'art et de la pensée antiques.

Puis, direction Pompéi, figée dans le temps par la fureur du Vésuve, découvert quelques heures plus tôt. Entre maisons préservées, thermes, théâtres et graffitis, la ville leur racontera son quotidien, ses drames et ses triomphes, comme si les habitants venaient tout juste de la quitter.

Une expérience inoubliable les attend